

## **La Fundación Redexis realiza una donación económica al Cabildo de La Palma en apoyo a los afectados por la erupción del volcán**

- **La Fundación Redexis, en el desempeño de su labor benéfica y asistencial, ha donado 10.000€ al gobierno insular para colaborar económicamente con las necesidades más urgentes que tienen los afectados por la erupción.**

**La Palma, 1 de octubre de 2021.** La Fundación Redexis, institución sin ánimo de lucro que tiene como objetivo el fomento de la innovación tecnológica y el desarrollo de obras sociales, benéficas, asistenciales, docentes o culturales, ha anunciado hoy la donación de diez mil euros al Cabildo de La Palma para colaborar con las necesidades más urgentes de todos los afectados por la erupción del volcán de Cumbre Vieja.

El Cabildo de La Palma, presidido por Mariano Hernández Zapata, ha señalado en un comunicado que una vez cubiertas las necesidades básicas de los afectados, la manera más eficaz de ayudar son las donaciones económicas, ya que permitirán atender demandas concretas, como la emergencia habitacional.

Los estragos que está causando la erupción del volcán en La Palma ha alcanzado tal magnitud que el Gobierno de España ha aprobado la declaración de zona catastrófica para la isla. Por ahora, la solidaridad mostrada por los ciudadanos y entidades como la Fundación Redexis no se ha hecho esperar. Las pérdidas, según datos del Gobierno de Canarias, se calculan en más de 470 millones de euros.

Esta donación económica se enmarca en el compromiso de la Fundación Redexis de contribuir al bienestar de la sociedad, mejorar la calidad de vida de las personas y lograr un mayor desarrollo social, educativo, ambiental y cultural, especialmente en las zonas donde Redexis está presente, y del compromiso de ésta como empresa socialmente responsable con su entorno.



## **Sobre la Fundación Redexis**

La Fundación Redexis se constituyó en 2019 con el objetivo de potenciar la labor social, acciones de sostenibilidad e innovación desarrollada por Redexis. La Fundación tiene como objetivo, con carácter general, el fomento de la innovación tecnológica y el desarrollo de obras sociales, benéficas, asistenciales, docentes o culturales. En particular, promueve el desarrollo y el bienestar de los grupos sociales existentes en los territorios donde opera, apoyando el uso de energías limpias y el cuidado del medio ambiente, sirviendo como agente activo de la transición energética.

Debido a la pandemia provocada por la COVID-19 y la situación de emergencia desencadenada en España, la Fundación Redexis ha destinado hasta ahora la mayor parte de sus esfuerzos y recursos a hacer frente a la crisis del coronavirus y a ayudar a los colectivos que se estaban viendo más afectados. La Fundación se puso a disposición de todas las administraciones públicas y agentes sociales para realizar donaciones económicas directas a las zonas más afectadas, donaciones tecnológicas y donación de alimentos. Asimismo, promueve acciones divulgativas y culturales como la publicación Hidrógeno, clave para un modelo energético sostenible, disponible a través de su página web y colaboraciones oficiales con entidades como la Fundación del Teatro Real.

## **Sobre Redexis**

Redexis es una compañía integral de infraestructuras energéticas dedicada al desarrollo y operación de redes de transporte y distribución de gas natural, a la distribución y comercialización de gas licuado del petróleo y a la promoción del gas vehicular, de aplicaciones renovables del gas natural y del hidrógeno. Opera más de 11.800 kilómetros de infraestructuras energéticas propias a lo largo de once comunidades autónomas, facilitando el acceso a hogares, negocios e industrias españolas a nuevas fuentes de energía más sostenibles y eficientes. Además, Redexis está impulsando el gas vehicular a través de inversiones en nuevas infraestructuras para la movilidad. La empresa mantiene un sólido y continuado plan de expansión con cerca de 1.300 millones de euros invertidos desde 2010 y trabaja siempre con el objetivo de crear constante valor en las comunidades donde está presente. En 2020 mantuvo la máxima calificación otorgada de cinco estrellas en el ranking de Sostenibilidad de GRESB en materia ESG (Environmental, Social and Governance), consiguiendo un total de 82 puntos sobre 100; y obtuvo el resultado de "Robusto" en el rating de Sostenibilidad y RSC de Vigeo Eiris.